

Copiapoa leonensis

Ingrid Schaub & Ricardo Keim 2006

Etimología:

leonensis: Hace referencia a la localidad en la que vive.

Distribución:

Región de Atacama, al noreste de Caldera, Quebrada León.

Descripción de la planta:

Cuerpo: Solitario, raramente más de 2 cabezas. Globular a algo elongado. Duro, de 3,5 a 8 cm de diámetro, ápice hundido y lanoso. Epidermis gris-verdosa, algo rosada cuando está expuesta al sol. **Costillas:** De 11 a 16, en plantas jóvenes no se notan las costillas, al contrario de cuando son adultas. **Areolas:** Redondas, lanudas cuando jóvenes y glabras cuando adultas. **Espinas:** Largas y finas; las radiales derechas, de 8 a 10; las centrales de 1 a 3, más gruesas. **Raíz:** Napina, larga, con cuello. **Flores:** Amarillas con los tépalos externos con tonalidades rojizas, de 2 a 3 cm. **Fruto:** Globular, de 5 a 6 mm. de diámetro, verde. **Semillas:** Negras y brillantes.

Hábitat:

Estas es una de las primeras plantas que describió Ricardo e Ingrid Keim. *Copiapoa leonensis*, como el nombre lo indica, habita en valles de la Cordillera de la Costa, en frente al mar, Quebrada León. Las poblaciones son abundantes ya que no están en condiciones extremas, más bien cuentan con exposición a la camanchaca constantemente. Crece abundante en los planos arenosos, y también en los cerros graníticos. Serían aún mas abundantes si no fuera por las cabras y otros animales domésticos que abundan en el sector. Por lo general son cuerpos solitarios aunque se pueden encontrar grupos cespitosos.

